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École Saint-Michel 
Centre de services scolaire des Découvreurs 

 
Conseil d’établissement 

Procès-Verbal 
Séance du 14 septembre 2023 

 
 
Procès-verbal de la séance du Conseil d’établissement de l’école Saint-Michel, tenue au salon du personnel, le jeudi 
14 septembre 2023 à 17h30. 
 
Étaient présents 
 

Jacques-Étienne Beaudet 
Parent 
 

Philippe Martin 
Vice-président / Parent 
 

Alexandre Pettigrew 
Parent / Représentant au comité de parents 

 
Marina Siffredi 
Parent 
 

Alexandra Tessier 
Représentante du service de garde 
 

Nadine Lortie  
Représentante du personnel de soutien / Trésorière 

 
Édith Arsenault 
Directrice 

 
Laura Drolet 
Directrice adjointe 

 

 

Étaient absents  
 
Laurence Harvey 
Présidente / Parent 

 
Christine Racette 
Parent 
 
Éric Cantin 
Représentant des enseignants au mandat régional 
 

Frédéric Laflamme 
Représentant des enseignants du secteur régulier 

 
Andrée-Anne Racette-Dorion 
Représentant des enseignants du secteur régulier 

 
Véronique Marion 
Représentant des enseignants du secteur régulier 
 
 
 

 

1. Ouverture de la séance 
1.1 Mot de bienvenue – Vérification du quorum 

Madame Édith Arsenault souhaite la bienvenue aux membres et les remercie de leur présence dans ces 
circonstances particulières.  

 

1.2 Adoption de l’ordre du jour 

Madame Édith Arsenault présente l’ordre du jour.  
 

C.E. 2023/23-09-14-01  
Il est proposé par Madame Nadine Lortie et appuyé par Madame Christina Caron, 
d’adopter l’ordre du jour modifié. Adopté à l’unanimité.  
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1.3  Approbation et suivi au procès-verbal de la séance du 16 juin 2023. 

Madame Christina Caron présente les sujets qui ont été abordés lors de la rencontre du 16 juin 2023.  Le procès-
verbal de la rencontre du 16 juin 2023 a été égaré pendant l’été. Donc, impossible d’en faire l’approbation. 

2. Intervention du public  
Aucune intervention du public. 

3.  Adopte du rapport annuel 2022-2023 
Madame Édith Arsenault présente le rapport annuel ainsi que son nouveau format. Lors de cette présentation, 

Madame Christina Caron parle du projet sur la sécurité routière. Un représentant est nécessaire pour le comité sur la 

sécurité routière en partenariat avec d’autres écoles du secteur. Il s’agit de la dernière année de ce projet. Monsieur 

Jacques-Étienne se propose pour accompagner Madame Christina Caron au comité.  

 

C.E. 2023/23-09-14-02 
Il est proposé par monsieur Alexandre Pettigrew et appuyé par madame Nadine Lortie, 
d’adopter le rapport annuel 2022-2023.  

 

4. Rapports 
4.1 Rapport de la représentante du service de garde  

 Madame Alexandra Tessier présentera son rapport annuel au premier conseil d’établissement de l’année.  

4.2 Rapport du représentant au Comité de parents 

Il n’y a pas de nouvelles informations depuis la dernière séance du conseil d’établissement.  

4.3 Rapport de la présidence, correspondance reçue et trésorerie 

Aucune information à transmettre. 

4.4 Rapport de la direction  

Madame Édith Arsenault parle de l’accueil chaleureux du milieu et que les valeurs de l’établissement, soit 

respect, ouverture et collaboration, seront présentes au quotidien.  

5. Présentation des activités parascolaires 
 

Madame Alexandra Tessier présente les différentes activités parascolaires qui commenceront prochainement. Il est 

question de gymnastique pour les élèves de la maternelle à la deuxième année, de « Pur Instinct » pour les élèves du 

troisième cycle et d’une activité en collaboration avec l’organisme Bougeotte et Placotine pour les filles de 7 à 12 ans. 

Encore cette année, il y aura des équipes de basket-ball pour les élèves de la quatrième à la sixième année. Cette 

activité se déroulera de la mi-octobre à la fin janvier.  

 

C.E. 2023/23-09-14-04 
Il est proposé par madame Nadine Lortie et appuyé par madame Marina Siffredi, 
d’adopter l’offre d’activités parascolaires.  Adopté à l’unanimité.  
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6. Autres sujets 
Aucun autre sujet n’est abordé. 

7. Fermeture 
7.1 Date de la prochaine rencontre 

La prochaine rencontre est le 27 septembre 2023. 

7.2 Levée de la réunion 

La réunion est levée à 18h44 
 

C.E. 2023/23-09-14-05 
Il est proposé par madame Marina Siffredi et appuyé par madame Nadine Lortie, de faire 
la levée de la réunion. Adopté à l’unanimité.  

 
 
_______________________________ 

Laurence Harvey 
Présidente du Conseil d’établissement 

 
 
 
 

 
 

Édith Arsenault 
Directrice 

 

 
 

 
 

 


